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PROTOKOLL ZUR FACHSCHAFTSSITZUNG AM15.04.2019
Anwesende: Indrė, Lukas, Vera, Robin, Robert, Hannah, Florian, Anna M., Patrick, Nils,Simon T., Franci, Thomas Bill., Anna R. Fabi, Lena, Ernst, Helene, Niklas J., Broschi (Gast),Simon F., Maria (Gast)
Protokoll: Ernst
Beginn: 19:00 Ende: 20:13

TOP 0
 Bestimmung der Redeleitungo Fabi
 FS-Diensto 17.04.2019: Anna M., Heleneo 24.04.2019: Verao 29.04.2019: Thomas, Lukas
 Kommentare und Stänkereieno Mündliche Ergänzungsprüfung in MMS:

 Vorlesungsbestandteil (LA) trotz Ansage (alle Teile der Klausurwerden abgefragt) in Einsicht nicht geprüft -> nur Abfragung inschwächerem Teil oder Repräsentation der Klausur
 dürfen nur Vorlesungsinhalte abfragen, sonst keine Verpflichtung
 schlechte Regulierung der Prüfung -> keine Reglementierung desInhalts
 Besonderheit MMS: Sollte 50 % nur in LA nicht ausreichen? (wie inKlausur) -> Argumentation schwierig
 einer der Prüfer nicht anwesendo Erneut: FS-Dienst: Fehlt ein Handschuhpaar, Brillen nicht richtig eingetragen Vorschlag: vor FSS nach draußen setzen (gutes Wetter), damit wenigerAblenkungo TOP: eingetragener TOP, Jemand mit Ahnung hinschicken, sonst keineBesprechung möglich Berichteo Workloaderfassung



 Erfassung im Praktikum schwierig
 Angabe des Aufwands in der Klausurphase pro Woche nicht richtigdurchgeführt
 Auswertung bis VV geplanto PAK: Studifest Anna M. macht einen Doodle: Wichtig Leute beim Auf- und Abbau Stand: Spiel (Memory) Stempel von den Ständen, Aufgaben zum Erhalt der Stempelo Simon F. berichtet aus PAo Einser-Grillen Sonderkittelverkauf: Biologen mit Praktikum: hauptsächlich imFebruar Geschäftsführer der FS darf Leute für einen Tag des Raums verweisen Besetzung des FA und des Senats: Biologen und Chemikerabwechselnd auf die Liste -> zwei Leute finden Probleme Nebenfachpraktikum der Biologen und Physiker, können wirnichts machen Post und Protokolleo Laura hat geholto Protokoll letzter Woche wurde nicht ausgedruckt

 Finanzeno Magnetrahmen für Harnstoff im ITMC (18 Stk.): 183 € angenommen mit einerEnthaltungo Abgabe der ESA-Ordners für die Erstiwocheo bald Abruf der Mittel von dem WiSeo Fachliteratur aus FS-Mitteln abgelehnt mit 6/6/7
 To-Do und Aufgabeno T-Shirts: Anprobe nach der Sitzungo Anfrage AC-Institutsgespräche
 Wanderpokalo Robin, hat Kiste saubergemacht, einstimmig angenommen

TOP 1: Alg1 Lehramt Klausur
 sehr hohe Durchfallquote, höher als sonst
 problematische Strukturierung des Praktikums -> E-Tests als Antestat, Vorbereitung fehlt,keine Nachbearbeitung der VL
 in Klausur Abfrage von EDTA, wurde aus Praktikum rausgenommen (?), Behandlung inSeminar und VL
 Thomas Bill. fragt nochmal bei Herrn Noyong nach, Argumentation mit Sicherheitsaspekten,Rückkehr zu schriftlichen Tests

TOP 3: FA und Senat
 Zeitnah Besetzung bekanntgeben
 FA: Simon F. als Stellvertreter, Ernst als Vertreter
 Senat: Gedanken machen, Infos auf AStA-Seite


